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Beschlussantrag:
Der Bürgermeister wird beauftragt zu prüfen, inwieweit die Stadt Grevesmühlen den 
Baumbestand durch Neuanpflanzungen im Sanierungsgebiet ersetzen kann. Außerdem ist 
zu prüfen, inwieweit die Gebäude und die Infrastruktur durch die bestehenden Bäume bereits 
beschädigt wurden.

  
Sachverhalt: 
In den 90er Jahren wurden durch aufwendige Sanierungsmaßnahmen die gesamte 
Innenstadt neu gestaltet und Neuanpflanzungen von Linden vorgenommen. Heute, nach 
einigen Jahren, stellt sich diese Baumart als “Fehlbepflanzung“ heraus. Die Bäume 
beschädigen teilweise anliegende Häuser, verursachen starke Verschmutzungen auf 
Fahrzeugen, Gehwegen und Straßen und geben wenig Raum für Neugestaltungen.
  

Finanzielle Auswirkungen: 

Die Finanzierung erfolgt durch den Sonderhaushalt „Stadtsanierung“.
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Antrag der SPD Fraktion zu Ersatzpflanzungen von Bäumen in der Innenstadt  

 

 

Beschlussantrag:  

 

Der Bürgermeister wird beauftragt zu prüfen, inwieweit die Stadt Grevesmühlen den 

Baumbestand durch Neuanpflanzungen im Sanierungsgebiet ersetzen kann. Außerdem ist zu 

prüfen, in wie weit die Gebäude und die Infrastruktur durch die bestehenden Bäume bereits 

beschädigt wurden.  

 

Begründung:  

 

In den 90er Jahren wurden durch aufwendige Sanierungsmaßnahmen die gesamte Innenstadt 

neu gestaltet und Neuanpflanzungen von Linden vorgenommen. Heute, nach einige Jahren, 

stellt sich diese Baumart als „Fehlbepflanzung“ heraus. Die Bäume beschädigen teilweise 

anliegende Häuser, verursachen starke Verschmutzungen auf Fahrzeugen, Gehwegen und 

Straßen und geben wenig Raum für Neugestaltungen. 

 

Finanzierung:  

 

Die Finanzierung erfolgt durch den Sonderhaushalt „Stadtsanierung“.  

 
 

 

gez.        

Stefan Baetke       

Fraktionsvorsitzender der SPD Fraktion    
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